



Cliniques
universitaires
Saint-Luc

Communiqué de presse

4 juin 2010

Semaine du Rythme Cardiaque

**Dépistage gratuit aux Cliniques universitaires Saint-Luc :
du 7 au 11 juin 2010**

Au-delà de 40 ans, une personne sur quatre est susceptible de présenter une fibrillation auriculaire. Conscients de l'importance de dépister et diagnostiquer rapidement ce trouble du rythme cardiaque, les cardiologues belges organisent, du 7 au 11 juin, la Semaine du Rythme Cardiaque. Durant cette semaine, le grand public pourra faire contrôler gratuitement son pouls et son rythme cardiaque. Les Cliniques universitaires Saint-Luc participent à cette action.

Dans le cadre de la Semaine du rythme cardiaque, les cardiologues des Cliniques universitaires Saint-Luc contrôleront gratuitement le pouls et le rythme cardiaque des patients qui le souhaitent. Cet examen non douloureux consiste à enregistrer l'activité électrique du cœur à l'aide d'électrodes appliquées sur la peau au niveau du torse.

Si une fibrillation auriculaire est diagnostiquée au cours de ce test, le patient sera réorienté vers son médecin généraliste pour la prise en charge ultérieure.

Qu'est-ce que la fibrillation auriculaire ?

La fibrillation auriculaire est le trouble du rythme cardiaque le plus fréquent, au cours duquel le cœur s'emballé et se met à battre de manière totalement irrégulière. Au-delà de 40 ans, une personne sur quatre est susceptible de présenter une fibrillation auriculaire. En l'absence de traitement adéquat, le risque d'accident vasculaire cérébral (AVC) est jusqu'à cinq fois plus élevé.

La fibrillation auriculaire se détecte facilement et il existe des traitements très efficaces.

Pourquoi organiser une Semaine du Rythme Cardiaque ?

Les cardiologues souhaitent attirer l'attention sur ce trouble du rythme et conscientiser le public à l'intérêt d'un dépistage précoce.

Semaine du Rythme Cardiaque

Du 7 au 11 juin 2010

Dans le cadre de la Semaine du rythme cardiaque, les cardiologues des Cliniques universitaires Saint-Luc proposent un dépistage gratuit de la fibrillation auriculaire.

Quand ?

Du lundi 7 au vendredi 11 juin,
de 10h à 12h et de 14h à 16h

Où ?

Au Carrefour santé des Cliniques universitaires
Saint-Luc (hall d'entrée principal)

Plus d'information :

Pr Christophe Scavée, cardiologue aux Cliniques
universitaires Saint-Luc

tél. : 02 764 28 88

e-mail : christophe.scavee@uclouvain.be



Contact Presse

Cliniques universitaires Saint-Luc (UCL) – avenue Hippocrate 10 – 1200 Bruxelles

Service communication : Géraldine Fontaine

geraldine.fontaine@uclouvain.be

☎ 02 764 11 95

☎ 02 764 89 02

www.saintluc.be